

Pourquoi voter au municipal? Parce que ça commence ici.

Que nous vivions en ville, en banlieue, dans un village ou à la campagne, les élections municipales touchent directement les 140 000 membres du SCFP.

La qualité de nos milieux de vie, les services offerts dans nos communautés et la sécurité de nos enfants sur le chemin de l'école dépendent des décisions de nos élues et élus locaux. Leurs responsabilités ne cessent de croître : logement, eau potable, culture, environnement... autant d'enjeux essentiels de notre époque.

L'avenir pose de grands défis aux municipalités. Elles sont en première ligne dans la lutte aux changements climatiques et jouent un rôle déterminant dans notre adaptation. Elles sont aussi des partenaires incontournables face au vieillissement de la population, tout en favorisant l'accueil des nouveaux arrivants qui dynamisent notre économie. Qu'il s'agisse de développer et de diffuser la culture ou de promouvoir le sport, elles sont de véritables moteurs de changement.

Les travailleuses et travailleurs qui œuvrent dans nos municipalités, qui assurent la sécurité de la population et la mobilité de toutes et tous, sont au cœur de ces transformations.

1. Des décisions qui vous touchent directement

Les municipalités gèrent des services essentiels qui façonnent notre quotidien :

- Collecte des déchets et recyclage
- Transport collectif et déneigement
- Sécurité incendie, police municipale, sécurité civile
- Parcs, bibliothèques, loisirs et culture
- Eau potable et entretien des routes
- Aménagement du territoire et zonage

Ces décisions influencent votre quartier, vos déplacements, vos loisirs, vos finances et votre qualité de vie.

2. Un pouvoir citoyen plus grand qu'on pense

En politique municipale, chaque voix compte vraiment :

- Parfois, quelques dizaines de votes peuvent changer le résultat.
- Il est plus facile de rencontrer les personnes élues.
- Les conseils municipaux sont ouverts : vous pouvez y assister, poser des questions, vous faire entendre.

3. Un levier pour faire avancer nos valeurs

Les municipalités jouent un rôle de plus en plus actif dans :

- La lutte aux changements climatiques
- La création de logements abordables
- Le soutien aux organismes communautaires
- Le développement de la mobilité durable
- La promotion de l'équité et de la participation citoyenne

C'est localement que les grands changements prennent vie.

Au cœur de la ville, il y a nous.

Le SCFP représente près de 50 000 travailleurs et travailleuses qui œuvrent dans les municipalités et qui sont à l'avant-garde du changement dans nos sociétés.

Ils sont au cœur du service public. Ils sont au cœur du changement.

Ce qui compte vraiment :

- Des services municipaux faits par des gens d'ici, pour des gens d'ici.
- Un transport collectif public, efficace et financé, pour répondre à la crise climatique et aux besoins de la population.
- Un nombre sécuritaire de pompiers à chaque intervention : c'est une question de sécurité, pas de compromis.

Dans le cadre des élections municipales

- Parlez aux candidates et aux candidats.
- Posez des questions.
- Partagez vos préoccupations.
- Faites entendre votre voix.

Parce que le changement commence ici. Et parce qu'au cœur de nos villes, il y a nous.

SCFP
Syndicat canadien de
la fonction publique



Inscrivez-vous à la **liste d'action politique** pour être tenue au courant de nos activités dans le cadre des élections municipales

NOUS